

* b) stimmt! Unabhängig von Ihrem Computer können Sie Ihren Monitor jederzeit ausschalten, ohne dem Rechner zu schaden – zu Hause bleibt Ihr Fernsehapparat ja auch aus, während Sie mit dem Videorekorder einen Film aufnehmen. Übrigens ist es vor dem Ausschalten des Monitors nicht notwendig, Daten zu speichern oder Anwendungen zu schließen.



clevere Vorbilder gefragt:

was stimmt?* a) oder b)

- a) Ihren Computermonitor sollten Sie nur dann abschalten, wenn Sie auch den Rechner ausmachen. Andernfalls stürzt ihr Computer ab. Sie sollten dem Bildschirm daher nie während Arbeitsunterbrechungen bei laufendem Rechner eine Auszeit gönnen.
- b) Irrtum! Der Computer nimmt es Ihnen nicht übel, wenn Sie den Monitor zwischendurch abschalten. Und: Während Sie eine Stunde zu Mittag essen, spart der ausgeschaltete Bildschirm rund 11 Prozent Energiekosten pro Arbeitstag.

Ihr Einsatz lohnt sich und macht sich in barer Münze bezahlt – am Arbeitsplatz und zuhause. Seien Sie clever und nutzen Sie Energie nur, wenn und wo sie wirklich gebraucht wird.

Ruhig mal abschalten!